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『愛される企業と地域を未来に伝えるタグボード（牽引船）となり、経営者を創出し続ける』

ー 1－

第４9 年度スローガン
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第４9 年度スローガン

吉田大助会長挨拶

北野英樹副会長
のお礼の挨拶

 『ものづくり』と『ファンづくり』
～とれる・NO.１と地球洗い隊の１３年～

第４９年度 研修旅行　
 『ものづくり』と『ファンづくり』
～とれる・NO.１と地球洗い隊の１３年～

第４９年度 研修旅行　

小山田光正 先生小山田光正 先生

安川昭雄 先生安川昭雄 先生

これからの「もの作り」は・・・。
・技術をつむぐ
　伝統技術と新しい技術を伝承
・今世紀ルネッサンスの始まり
・２０年後夢の世界
　水・電気・燃料は地産地消
　「自産自消の時代」へ
　微生物の力
・人間の生きる本能を退化させない「もの作り」
・地下資源の枯渇→地球地表のもの「もの作り」
・水不足対策

◆地球洗い隊のテーマ◆
脱！界面活性剤で人も地球も心地よい暮らし
通販で、地球と人に優しい商品を責任をもって販売しています。

◆地球洗い隊のテーマ◆
脱！界面活性剤で人も地球も心地よい暮らし
通販で、地球と人に優しい商品を責任をもって販売しています。

○先人の知恵を取りいれ
　新しいものをつくる

○２０年後どう活かせるか

○次のマーケットを育てる

○人の為、ま心が大切

東大阪に見る　
ものづくり、ことづくり、ひとづくり 社会への恩返し



千 房千 房
第４３年度の旅行の研修先であった千房で夕食しました !

吉田大助会長の挨拶吉田大助会長の挨拶

浅野信哉会員
の乾杯の挨拶

「千房」社名の由来
一人ひとりを大切にしながら・・・
千の房になるように願いを込めて・・・。

第 43 年度会長であった
三輪俊明特別会員
の挨拶

第 43 年度会長であった
三輪俊明特別会員
の挨拶

あべのハルカス
（ハルカス３００展望台）
あべのハルカス
（ハルカス３００展望台）

ＳＯＵ・ＳＯＵ（視察・見学）ＳＯＵ・ＳＯＵ（視察・見学）
錦市場・新京極など自由散策

SOU・SOU店内にて

錦市場にて

地上３００ｍの空へ・・・。
東西南北３６０度見渡せ、空中を散歩しているかの空間を体感しました。
地上３００ｍの空へ・・・。
東西南北３６０度見渡せ、空中を散歩しているかの空間を体感しました。



土 屋 顧 問 を 囲 む 会土 屋 顧 問 を 囲 む 会 と　　き：６月１日（月）１８：３０～２０：３０
場　　所：料亭　四鳥
参加人数：２３名

岐阜経済大学との懇親会岐阜経済大学との懇親会

岐阜経済大学との懇親会の２次会岐阜経済大学との懇親会の２次会

と　　き：６月１１日（木）１９：３０～２１：３０
場　　所：寿司会席　たつみ
参加人数：１９名

ー３－

夢の達成には、時間がかかるかもしれないが
持ち続ける事が大切だと、「OKB アリーナ」を例えながらご挨拶いただきました。

吉田大助会長
の挨拶

吉田大助会長
の挨拶

長屋是通直前会長
の乾杯挨拶

大平晃嗣会員の司会

岐阜経済大学様からたくさんのお話を
聞く事ができました。

石原健一学長、渡辺正典事務局長をはじめ、
先日、ご講演いただいた高橋正紀先生、藤井えりの先生にご参加いただけ、懇親を深める事が出来ました。

上野和幸会員の
乾杯の挨拶

北野英樹副会長
の中締めの挨拶

石原 健一学長
の挨拶

土屋嶢顧問
の挨拶

北野英樹副会長
の中締め挨拶

と　   き：６月１１日（木）　２２：００～２３：３０
場　   所：和菜台所　がぶや
参加人数：１７人

片桐大介会員の
締めの挨拶



研 修 委 員 会 と　　き：６月１５日（月）１９：００～２１：００
場　　所：奥の細道むすびの地記念館２階多目的室１
参加人数：２４名

◎家族親睦（親睦委員会）
　と　 き･････７月１２日（日）　８：００～１８：００
　　　　　　　　　　　　　　　（受付８：００）
　ところ･････南知多グリーンバレイ　
　　　　　　  愛知県知多郡南知多町海打越７７－１
　　　　　　  電話　０５６９－６２－３９３９

◎第３回飲んで語る会（親睦委員会）
　と　 き･････７月９日（木）　２２：００～２３：３０
　ところ･････ラウンジ　紫苑
　　　　　　   大垣市本町１丁目７１
　　　　　　  電話　０５８４－７４－３００１
　会　費････・４，０００円

今月のののののの
ドネーションドネーション

ＯＪＢを楽しむための
                 正解のない４９の問い。

担当幹事を通して親睦委員会から挙げられた事業が、独身
男性会員と SNS で独身女性を募って婚活パーティーをする
企画であった。開催の方向でよい？

Ｑ４３

OJB スクール懇親会の席次で、特別会員の席の配置を考え
てみる。特別会員に相談する？

Ｑ４４

残暑厳しい８月下旬の執行部挨拶回りです。
大垣共立銀行本店の駐車場に集合。
一人が涼しげなベージュのスーツを着てきた。
事前に紺又は黒のスーツで揃えるよう伝えていたのだが・・・
着替えに戻る時間はない。そのまま一緒に動向させる？

Ｑ４５

次年度の組織づくりで、役員には、自分と考えが違うと
思える会員も入れる？

Ｑ４６

会社の業績が上がったのは、OJB での研修が活かされている ?Ｑ４８

役員会で議決された内容を、歴代会長会議で報告したら、
会にふさわしくないということで役員会で再審議するよう
言われた。役員会に審議を戻す？

Ｑ４７

5 年後も OJB にいる ?Ｑ４９

今月の役員会は、全体行事と各委員会からの資料も
多く、役員会の審議が長引いてしまった。会場の利用終了
時間を過ぎましたが、まだ審議事項が残っている。
会場を移して審議再開を会長に進言する？

Ｑ４２

資料提供：栗田和幸特別会員・藤井重雄特別会員・大角勇雄特別会員より

話題にしてみませんか？あなたならどうする？

Ｙｅｓ Ｎｏ

ＡＮＳＷＥＲ

ー４－

おしらせおしらせおしらせ

あなたは、今年度の幹事長です。

あなたは、今年度の会長です。

吉田大助会長
の挨拶

北野英樹会員
のお礼の言葉

片桐大介会員の
趣旨説明

研 修 委 員 会

スキラージャパン株式会社
取締役副社長　伊藤亮太先生

相続のポイント
～争族とならないために～
相続のポイント
～争族とならないために～

○親睦委員会　　５月担当例会　小川杯みなさんのおかげで無事終えました。

　　　　　　　　ありがとうございます。家族親睦会もよろしくお願い致します。

○松下元嘉会員　最多パット賞をいただきました。これを期に沢山練習します。

　　　　　　　　ありがとうございました。

○北野英樹会員　小川杯ゴルフコンペにて沖縄県の島ラー油をいただきました。おいしく飲ませていただきました。

○大倉正路会員　山口県の〝うに〟いただきました。土屋さん安田さん松田さんと楽しくプレーできました。

　　　　　　　　ありがとうございました。

○浅野信哉会員　小川杯18位　当日賞をいただきました。次回もがんばります。ありがとうございました。

○中島繁樹会員　小川杯で西京漬けをいただきました。大変おいしくいただきました。

○足立貴保会員　小川杯にて長野県名物そばをいただきました。ありがとうございました。

○佐竹紀皇会員　小川杯にて１５位になり馬刺しをいただきました。ありがとうございました。

○小林諒士会員　小川杯にて広島県産のもみじまんじゅうをいただきました。ベスグロ出す事ができました。

　　　　　　　　ありがとうございました。

○西野英乙会員　小川杯にてせんとくんクッションをいただきました。ありがとうございます。

○井納宏自会員　三重県賞で赤福をいただきました。ありがとうございます。

○久世研二会員　鳥取県ねばりっこをいただきました。仕事もゴルフもねばりっこ並にねっとりがんばります。

○土屋光晴会員　福岡県名産めんたいこをいただきました。ありがとうございます。

○上野和幸会員　小川杯９位会長賞を飛騨牛ステーキをいただきました。ありがとうございます。

　　　　　　　　子ども達の喜ぶ顔が目に浮かびます。

○安田佑次会員　小川杯にて７位富士宮焼きそばいただきました。ありがとうございます。

○小川真人会員　小川杯で青森県の特産いただきました。ありがとうございます。

○河合敏直会員　小川杯で５位になり、きりたんぽいただきました。

○松田俊治会員　４位いただきました。土屋さん安田さん大倉さんのおかげです。

　　　　　　　　ありがとうございました。

○長屋是通会員　小川杯にて準優勝させていただきました。

　　　　　　　　ありがとうございました。

○河合孝浩会員　小川杯におきましてベスグロ（85）で優勝させていただきました。

相続対策について実例に基づきながらどのような対策方法を
活用しているのか分かりやすく解説していただけました。

スキラージャパン株式会社
取締役副社長　伊藤亮太先生


